
Der Bürgermeister sagt zu, den Wunsch der Politik, die Vertreter der Ausrückbereiche mit in den 
Arbeitskreis einzuladen, nochmals in der Verwaltung zu diskutieren. 
 
 


